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１ 道路管理について 

 

（１）路面標示について 

 路面標示は改善されつつあるが、一部白線が薄くなってよく見えないところがあ

る。特に交差点付近やカーブなど見られる。県や国の関係機関とも相談しながらし

っかり行っていただきたい。 

 

（２）草竹木の除去について 

 道路脇や法面の草・竹・木等が繁茂して見通しの悪い所が見受けられる。特に交

差点付近の除草、伐採など重点的に出来ないか。 

県道の法面の草木が目立つところが多くなっており、県と相談しながら対応して

やって頂きたい。また、道路脇の花壇の「かや」なども景観上除去して頂きたい。 

 

（３）高木などの伐採には高所作業車が必要な場合があるが、町内会などで作業車をレ

ンタルして作業を行う場合、市の補助等はできないか。または、市の方で所有し直

営作業で高木伐採できないか。 

 

（４）地権者の所在確認など地権者の了解を得るのが難しくなっている。条例化などは

検討できないか。 

 

 

２ オーガニックについて 

 

（１）６月議会の提案理由の中にも、有機農業について述べてある。 

その中の「鹿屋市有機農業推進協議会」について、有機農業の専門家は含まれて

いるのか。 

 

（２）これから推進方針を作成するとあるが、有機農業を行っている団体との数量や作

物の種類などについて具体的な話し合いはいつごろから予定しているのか。 

 

（３）有機農業を始める農家に対して、どのような指導、優遇措置を考えているのか。 

 

（４）消費者に対する啓もう活動はどのように考えているのか。 
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（５）今年度から学校給食費の全額補助が行われることとなった。全国的にも３割以上

の自治体で実施されるようになってきた。今後は内容・質が問われてくると考えら

れる。購入単価や調達数量の検討など計画的にオーガニックを取り入れていく考え

はないか。 

 

（６）保護者の皆さんに対して、オーガニック給食に対するアンケートなどを行う考え

はないか。 

  


